

SALZBURGER AFRIKAKULTUR WOCHE 2009

Jugend und Migration

Vom 18. bis 22. 10. 2009 In SALZBURG

18. 10.

13 - 18h

Mini-Vorausscheidung für die Fußball-WM in Süd Afrika 1010.

An dem Fußball-Turnier werden Spieler aus verschiedenen Ländern teilnehmen.

Wir brauchen noch Mannschaften!!!!!! Einfach sich melden

Ort: Sporthalle Alpenstraße : Otto- Holzbauer-Str. 8 (Alpenstraße).

Kooperation: Jugendbeauftragter und Sportreferat der Stadt Salzburg

Montag 19. 10.

18h

Projekt Bazou StudentInnen stellen gemeinsam mit Afrika Solidarität u.a. das Projekt der Bazou Mozart Schule für die Entwicklung in Kamerun/Afrika vor.

19 h

Vortrag & Podiumsdiskussion " Jugend und Migration"

Erster Teil:

Vortrag: Migration Gerstern und Heute bis ca. 19 h 20 mn

Frau Prof. Dr. **Sylvia Hahn** Universität Salzburg

Zweiter Teil:

Podiumsdiskussion

ReferentInnen

- Frau Landesrätin **Doraja Eberle**

- Herr **Johann Svager**, Leiter des SOS Clearing-house Salzburg

- Mag. **Daiva Döring**, Integrationsbeauftragte Stadt Salzburg

- Dr. **Javaid Anwar**, Facharzt für Psychiatrie, Christian-Doppler-Klinik

- **Miriam Flaksman**, Psychologiestudentin aus Salzburg

- Herr **Eric Ngomssi** Krankenpfleger Doppel Klinik Salzburg

Moderatorin

Frau Dr. **Waltraud Krassnig**, Soziologin des SOS Clearing-house

Ort: Hörsaal 101, Theologische Fakultät der Universität Salzburg, Universitätsplatz 1

Kooperation: Universität Salzburg.

Dienstag 20. 10.

Von 9:30 bis 13h

Jugendliche Flüchtlinge – allein auf der Flucht und allein in Österreich

- Präsentation des SOS-Kinderdorf Clearing-house Salzburg als Einrichtung für jugendliche Flüchtlinge
- Begegnung mit BewohnerInnen des SOS-Kinderdorf Clearing-house
- Gemeinsames Mittagessen mit gemeinsamer Zubereitung

Ort: SOS-Kinderdorf Clearing-house, Schwanthalerstraße 43a, Salzburg-Aigen (Buslinie 7, Haltestelle Salzachstraße)

Kooperation: Sos Clearing-House und Integrationsbeauftragter Salzburg.

19 h

Film über Migration aus Afrika : Der Marsch

„Um dem Hungertod zu entgehen bricht eine Gruppe von Menschen im Sudan auf und macht sich auf den Weg nach Europa. In aller Eile wird eine „Europäische Armee“ aufgestellt, die Ruhe und Wohlstand vor den Eindringlingen sichern soll.“

Ort: KHG (Wiener-Philharmoniker Gasse 2 5020 Salzburg)

Kooperation: Katholische Hochschule Gemeinde Salzburg.

Mittwoch 21. Oktober 2009 in JAZZIT

Ab 19h

Der kulinarische Streifzug führt, begleitet von afrikanischer Musik, mit etwa 20 Speisen am Buffet durch ganz Afrika: Bongo Tjobi aus Kamerun, Thiéboudienne aus Sénégal, Moambe aus Kongo, Choukchouka aus Algerien, Molokheya aus Tunesien, Bidjouboue aus Zimbabwe und Djikoubere aus Südafrika usw.

Konzert ab 20h

Jubril Olawunmi aus Salzburg: Seit mehreren Jahren leitet Jubril Olawunmi eine erfolgreiche Trommelgruppe in Salzburg, bestehend aus Profimusikern und Trommelspezialisten aus Nigeria.



Die salzburger musiker **Harald Loquenz** (kora), **Peter Fürhapter** (sax) und **Georg Degenhardt** (percussion) beschäftigen sich seit vielen jahren intensiv mit afrikanischen und orientalischen musiktraditionen und spielen in unterschiedlichen worldmusic ensembles (z.b. kakilambe, ahura) und jazzformationen. ihr projekt "kora jaliya" interpretiert westafrikanische harfenmusik gespielt auf der

majestätischen kora, begleitet von middle-east percussion mit jazzigen saxofon-soli. eine ungewöhnliche, farbenfrohe und groovige kombination von musikstilen garantiert ein exotisches klangerlebnis



Ab 23:00 Uhr: Black & White Night mit Jaygroove und DJ Favour



Alle Platten in dem Case des Wieners haben eins gemeinsam: sie sind von einem unaufhörlichen Groove angetrieben, der dem Tanzbein keine Pause gönnt. Gekonnt einen Spannungsbogen zwischen Elektronik, Jazz & Funk aufzubauen ist sein Markenzeichen. Jedes DJ-Set ist individuell aber eines haben sie alle gemeinsam: die Liebe zur Präzision. DJ Favour

Kooperation: AGIDIGBO Gruppe, Kora Jaliya, Jaygroove und Jazzit.

Donnerstag 22.10.

16h Öffentliche Abschlussitzung des Vereins Afrika Solidariät

Ort: St. Josefsheim, Hellbrunnerstraße 14, Interessenten bitte melden!

Kooperation: Interkulturel Studentheim St Josep Salzburg.

Mit Unterstützung :



Projekt Bazou

Die Kinder des Ortes müssen jeden Tag 24 Kilometer zu Fuß zurücklegen - vom Dorf zur Schule und retour - da nicht genug Geld vorhanden ist, um die gesamten Grundschulbildung im Ort durchzuführen.



Im Februar waren wir in Kamerun, genau genommen in Bazou, 400 km von Yaoundé - der Hauptstadt von Kamerun. Dort haben wir den ganzen Monat für unser Projekt Bazou gearbeitet. Das Projekt umfasst zwei Module. Das erste davon war Schulbänke für den Bezirk Bazou zu produzieren, und das zweite die Bazou Mozart Schule im Ortsteil Bagnoun zu bauen. Für das erste Modul, haben wir mit Ihren Spenden zusammen 496 Schulbänke gebaut, und an 19 verschiedene Schulen im Bezirk Bazou verteilt. Weiters wurde der Bau für die "Bazou Mozart Schule" im Februar 2009 begonnen. Die Grundmauern stehen schon, am Dach wird gerade gebaut. Durch Ihre weitere Unterstützung möchten wir unser Projekt mit der Errichtung der Schule Ende 2010 abschließen.

Kontakt:

Verein Afrika Solidarität

Hellbrunner Strasse 14 (Tchouta Faustin)

5020 Salzburg

Tel: 0699-10246727

Email: afrika-solidaritaet@gmx.at



Bazou Mozart Schule in Kamerun/ Afrika